

Comienza hoy en República Dominicana el VIII Encuentro Continental de Solidaridad con Cuba



Santo Domingo, 28 jul (RHC) El VIII Encuentro Continental de Solidaridad con Cuba comienza este jueves en República Dominicana con la presencia de cientos de delegados de 24 países.

Se trata de un evento organizado por la Campaña Dominicana de Solidaridad con Cuba, el Comité Puertorriqueño de Solidaridad con Cuba y el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP), informa Prensa Latina.

La sede de la reunión es la Universidad Autónoma de Santo Domingo y su rector, Iván Grullón, es el presidente de honor del Comité Nacional Preparatorio que integraron diversas organizaciones y entidades.

En este encuentro participarán personalidades internacionales como el teólogo brasileño Frei Betto y se celebrarán conferencias y paneles, tanto en esta capital como en las ciudades de Barahona, San Francisco de Macorís, Baní y Santiago de los Caballeros, que serán sub-sedes.

Habrán conferencias que abordarán temas como el bloqueo de Estados Unidos contra Cuba, la situación colonial y los prisioneros políticos de Puerto Rico, el acoso del imperialismo y la oligarquía contra la Revolución Bolivariana de Venezuela y la trascendencia de la integración y la solidaridad con Cuba.

También se organizaron paneles y mesas de trabajo sobre la participación de la mujer en el proceso de integración, la juventud frente a la crisis y alternativas solidarias, el plan de acción continental de solidaridad con Cuba y los prisioneros políticos del imperio y los derechos humanos.

En esta ocasión serán puestos en circulación los libros "La Contra Revolución" del autor Teodoro Rivero, y "El bloqueo contra Cuba. Ahora la gran guerra por otra vía", del poeta y profesor, Rafael Nino Féliz.

La presidenta del ICAP, Kenia Serrano, destacó que República Dominicana es el primer país caribeño que asume un reto de esta naturaleza porque se trata de un evento con complejidad organizativa que además tiene la innovación de que Puerto Rico, que por su condición colonial no puede acogerlo en suelo patrio, es aquí coanfitrión.

También señaló que la presencia del héroe cubano Fernando González en esta actividad, en representación de los Cinco Héroes, es muestra de lo que para la Revolución significa la solidaridad mundial.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/101134-comienza-hoy-en-republica-dominicana-el-viii-encuentro-continental-de-solidaridad-con-cuba>



Radio Habana Cuba